

桐生西ロータリークラブ週報



シカールメター会長 2021-22年度RIテーマ **SERVE TO CHANGE LIVES**

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



例会場 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689 TEL 0277-54-1335
 例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30 事務所 桐生市相生町2-249-1 清水方
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777
 会長 高森 勉 公共イメージ委員長 越塚ひとみ クラブ会報・雑誌担当 井本万里子
 幹事 小林 聡 公共イメージ委員 田崎武夫、津久井正義、河内良範(歴史編集・IT・ACC担当)

No. 2221

2021年10月29日発行



第2351例会 (2021・10・15) 報告



早朝清掃奉仕実施

10月15日(金)午前6時30分から桐生運動公園の桐生西RC記念碑と月桂樹四世が植樹してある場所を中心に、早朝清掃を実施しました。7月16日の例会を最後にずっと休会が続いていた中で、3ヶ月振りにクラブ会員が集うことができました。当日は桐生西ロータリーアクトのメンバー3名も加わって総勢46名が参加しました。

集合場所でゴミ袋を受け取って、朝の散歩を兼ねて思い思いにゴミ拾いを行い、集まったゴミを分別して作業を終了しました。また、昨年11月に造園業者に剪定して頂いた月桂樹四世は枝葉がまた生い繁り、野村滋会員が梯子を用意して井本万里子会員と共に手入れをして下さいました。

全ての作業終了後、小林聡幹事の司会進行によりミーティングを行いました。高森勉クラブ会長とRA会長のレーン君からご挨拶を頂き、社会奉仕担当の向田靖バスト会長からお礼の言葉を、正田恵一バスト会長から月桂樹四世についてのお話しを、国際ロータリー創立75周年記念碑について金子福松バスト会長からその経緯をご解説頂きました。最後に記念碑を囲んで全員で記念写真を撮影しSAAさんが用意して下さいました朝食を頂いて解散しました。



最後に、月桂樹四世をバックに、そしてRI創立75周年記念碑を囲んで、みんなで記念写真を撮りました



野村会員が梯子持参で剪定



司会進行
小林聡幹事

挨拶
高森勉会長

桐生西RAC会長挨拶
ネンワン・レーンガン君

お礼の言葉
向田靖社会奉仕担当

月桂樹について
正田恵一バスト会長

RI創立75周年記念碑説明
金子福松バスト会長



これからゴミ拾いに出発です ゴミ拾いを終えて集合場所へ 最後はみんなで集まったゴミの分別を行いました 桐生西RAC参加の3名



◆ビジター

桐生西RAC 会長 ネンワン・レーンカン君
 // 幹事 ダオ・スアン・トゥン君
 // 会員 ヴー・マン・クオン君

◆会長報告

1. 明日第2回地区補助金委員会が前橋商工会議所会館で開催され、山形剛地区委員が出席されます。
 2. 理事会で10月29日(金)から毎週例会を開催する事に致しました。

3. 10月22日(金)の日本経済新聞朝刊にロータリーの一面広告が掲載されるそうです。

◆幹事報告 小林(聡)幹事

◇来週10月22日(金)は休会です。
 ◇次例会は10月29日(金)に通常例会を行います。
 ◇本日、ロータリーの友10月号、写真入会員名簿手帳、米山奨学事業豆事典、月桂樹物語冊子を配布しました。
 ◇10月23日(土)に桐生西RACと吾妻山ハイキングを行いますので参加希望者は事務局までご連絡下さい。

RI創立75周年記念碑建立の要旨

国際ロータリー創立75周年記念事業の一環として、我が桐生西RCは、桐生運動公園内の弓道場前に記念石碑を建立し、昭和55(1980)年2月29日第417例会を変更して除幕式を行いました。



当時の会長は第8代湯本雄三君、そして75周年の地区委員長・我がクラブの育ての親・PG前原勝樹先生執筆によるRI会長ポーア氏のテーマ「奉仕の灯で道を照らそう」を刻んだ記念石碑です。ロータリーの創始者ポール・ハリスの偉大なる業績を称えと共に、市民憩いの場所としてベンチも設置しました。

それから20数年後の平成14(2002)年2月17日、桐生西RC創立30周年記念として、井本上輔会員が育てた四世月桂樹を植樹した機会に、石碑も同じ場所に、即ち公園メイン道路に面する現在の適地に移設設置しました。

この石碑と月桂樹が、桐生市民の目に止まって、ロータリーを理解して戴ければ幸いです。

2021年10月15日桐生運動公園早朝清掃後のミーティングで金子福松バスト会長にお話を戴く

希望の家内の月桂樹四世の手入れを行う



10月15日(金)の桐生運動公園の早朝清掃の後、野村滋会員と井本万里子会員が、希望の家内に移植した月桂樹四世の様子を見に足を運んで下さいました。

雑草もなく良く手入れされていて元気に根付いていたそうです。また、お盆の頃迄、野村会員が水やりに行かれていたそうです。

野村会員と井本会員には、日頃より月桂樹を気に掛けて手入れをして下さり、ありがとうございます。

桐生西RACと吾妻山登山を楽しむ!



桐生西RACの要望に応じて吾妻山登山を江原利夫君、小林恵司君、浦野幸子君が中心になって企画して



て下さり、10月23日(土)に実施しました。他にクラブからは家住慧路君、霜村年勇君ご夫妻、新島健介君の7名が、アクトは8名参加しました。

午前9時に吾妻公園駐車場に集合して山頂を目指し、頂上では小林会員と浦野会員お手製のホットコーヒーやホットサンドが振る舞われ、最高の味と気分を味わったそうです。12時30分には下山して光明寺さんをお借りしてお弁当を食べて、家住会員お手製の柿やブドウのお土産を頂いて解散しました。

アクトのメンバーは、ロータリーの皆さんのお陰でとても良い思い出ができたと感じ感謝していました。

桐生4RC女子会ゴルフ開催



10月10日(日)、桐生4RC女子会ゴルフを太田双葉カントリークラブで開催しました。

当クラブから新井みゆき君、浦野幸子君、中里和子君、堀江絹子君の4名が参加しました。ゴルフ後の懇親会も大変盛り上がりとても楽しかったそうです。

《次例会予告》

11月5日(金) クラブフォーラム 創立50周年について

10月は“地域社会の経済発展月間” & “米山月間”です。

理事会報告 9月3日

1. 群馬県の警戒レベルによって例会開催を検討する。
2. 会長バニー候補者推挙をバスト会長会にお願います。
3. IMの実行委員長を江原利夫バスト会長にお受け戴く。
4. 米山梅吉記念館100円募金は本部費より拠出する。

理事会報告 10月8日

1. IM開催日を2022年5月22日(日)に予定する。
2. 10月29日(金)から毎週例会を行う予定とする。